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rimborso di tassa,, è possibile al produttore, né 
attraverso assicurazioni, che non ammettono as-
sicurazione che di valore merce e non tassa, 
nè attraverso le stesse amministrazioni dello 
Stato, che non le riconoscono? 

« Ostinelli ». 

« Il sottoscritto chiede d'interrogare il mi-
nistro degli affari esteri, per sapere quali prov-
vedimenti abbia preso o intenda prendere per 
ovviare ai continui sfratti d'italiani dalla Sviz-
zera, e se non creda sia il caso d'introdurre il 
regime dei permessi provvisori di soggiorno an-
che per gli svizzeri residenti in Italia. 

« Colonna di Cesarò ». 

« Il sottoscritto chiede d'interrogare il mi-
nistro dell'interno, per sapere se sia a sua cono-
scenza del mancato adempimento della promessa 
fatta dal Governo di istituire presso la Prefet-
tura di Messina uno speciale ufficio per lo svin-
colo delle indennità di espropriazione in dipen-
denza dal terremoto con che le polizze non 
svincolate si vanno accumulando e hanno già 
raggiunto il numero di parecchie migliaia. 

« Colonna di Cesarò ». 

« Il sottoscritto chiede d'interrogare il mi-
nistro dei lavori pubblici, sul funzionamento 
tecnico e amministrativo dell'Unione edilizia na-
zionale, con particolare riguardo a Messina. 

« Colonna di Cesarò », 

« I sottoscritti chiedono d'interrogare il mi-
nistro dell'interno, per conoscere quali provve-
dimenti il Governo intenda prendere contro 
quei ferrovieri che il 1° maggio si sono aste-
nuti dal lavoro. 

« Torre Edoardo, Lupi ». 

« Il sottoscritto chiede d'interrogare il mi-
nistro dell'interno, per sapere se in provincia 
di Rovigo del diritto di riunione dispongano gli 
organi della legge o le bande armate dall'A-
graria. 

« Matteotti ». m 
« Il sottoscritto chiede d'interrogare il mi-

nistro dell'interno, per sapere se e quali dispo-
sizioni abbia dato per rintracciare e punire gli' 
autori della ignobile e vandalica impresa com-
piuta poche notti fa in Corleone (Palermo) 
colla demolizione del monumento e asportazione 
del busto in bronzo innalzato su quella pubblica 
piazza dalla solidarietà dei socialisti italiani alla 
memoria di Bernardino Verro colà assassinato 
nel 1914, constatando che il locale sottoprefetto 
e relativo capitano dei carabinieri sono assidui 

, frequentatori del Circolo dove passano indistur-
bati la vita giocando e bevendo i responsabili 
morali se non materiali, del barbaro assassinio. 

« Lazzari ». 

« Il sottoscritto chiede d'interrogare i mi-
nistri della guerra e del tesoro, per conoscere 
se credano di intervenire e in qua! modo af-
finchè venga finalmente liquidata la pensione 
dovuta a Cantamessa Bartolomeo, maresciallo 
maggiore del 77° fanteria collocato a riposo il 
1° luglio 1920, il quale, malgrado le infinite ri-
chieste non ha mai potuto ottenere quanto gli 
compete. (L'interrogante chiede la risposta 
scritta). 

« Bonardi ». 

« Il sottoscritto chiede d'interrogare il mi-
nistro dell'interno, per conoscere se non ritenga 
opportuno far riesaminare, provocando se oc-
corre un nuovo parere del Consiglio di Stato, 
la questione relativa alla riscossione del contri-, 
buto obbligatorio per l'assistenza civile, che vie-
ne negata a quei comuni che ne hanno regolar-
mente deliberata la imposizione nei modi e ter-
mini del decreto luogotenenziale 18 novembre 
1918, n. 1741, ma che non hanno potuto mettere 
in riscossione i relativi ruoli entro il -31 dicem-
bre 1920, data di cessazione dei Comitati di as-
sistenza; ciò che impedisce ai comuni di rim-
borsarsi delle somme che, perchè regolarmente 
stanziate, essi hanno dovuto versare ai Comi-
tati. (L'interrogante chiede la risposta scritta). 

« Giavazzi ». 

« Il sottoscritto chiede d'interrogare i mini-
stri dei lavori pubblici e del tesoro, per sapere 
se ritengano concedere al personale delle Ban-
che di emissione le facilitazioni ferroviarie già 
concesse a tutti gli impiegati statali. (L'inter-
rogante chiede la risposta scritta). 

« Oviglio ». 

« Il sottoscritto chiede d'interrogare il mi-
nistro dell'industria e commercio, intorno alla 
violazione perpetrata dal suo Dicastero, con cir-
colare di circa un anno fa alle Prefetture del 
Regno, dell'articolo 7 del Regolamento (Regio 
decreto n. 1013, del 19 settembre 1882) per 
l'applicazione del testo unico (Regio decreto 
n. 1012, pure del 19 settembre 1882) delle leggi 
sui diritti d'autore; poiché con la prefata circo-
lare s'impose alle Prefetture di spedire a co-
desto Ministero ambo le dichiarazioni di rito, 
anziché (articolo 7 predetto) consegnarne una, 
nello spazio regolamentare di tre giorni, all'in-
teressato; il quale per molti mesi ed anche per 
più di un anno rimane privo così di qualsiasi 


